

Deuil : Philippe Michoux



Notre ami Philippe Michoux nous a quitté brutalement le 17 novembre 2022,

Philippe a porté les couleurs de la France au plus haut-niveau olympique dans les années 1980-1990. Plusieurs fois médaillés au niveau national et mondial dans sa catégorie handisport et grand carabinier, il était un exemple de courage et de valeurs.

Bénévole au sein de son association la Berrichonne de Gien avec l'animation de l'école de tir, il avait été également présent dans les instances départementales.

Avec toujours un franc-parler et des convictions très fortes, il connaissait le sens de l'effort pour atteindre le haut-niveau et était passionné par notre sport, avec Nicole son épouse médaillée olympique, ils avaient représenté dignement notre Fédération Française de Tir sur le plan mondial.

Philippe était également un spécialiste de la photo animalière, de la détente d'une carabine olympique au déclencheur de ses appareils photo, il avait su en tirer le meilleur.

Adorant la nature, il aimait cette époque de l'année où les couleurs des feuilles des arbres jouent avec le soleil couchant.

Il nous quitte sans préavis avec une carrière d'un grand Monsieur qui mérite le respect et l'admiration pour son dévouement à notre sport et pour sa gentillesse.

Nous prenons part au chagrin de Nicole et de sa famille et souhaitons à Philippe d'être au « Paradis des tireurs et Photographes »...

La cérémonie aura lieu jeudi à 16h00 au crématorium de Gien.

Gilles Dumery